Am 22.April 2023 feierte die Abteilung Karate des FC Böhmfeld ihr 20-jähriges Bestehen.



Abteilungsleiter Manfred Wild lud dazu alle Mitglieder und den befreundeten Karate-Club Neuburg zu einem Jubiläumslehrgang ein. Neben verschiedenen Trainingseinheiten standen für die Zuschauer und Teilnehmer auch mehrere Vorführungen in den Kategorien Karate, TaiChi und Kobudo auf der Tagesordnung.

Nach der Begrüßung durch Manfred Wild ließen es sich FC Böhmfelds Vorstand Tobias Lindl und Bürgermeister Jürgen Nadler nicht nehmen der Abteilung Karate zu ihrem Jubiläum zu beglückwünschen.

Nach den offiziellen Grußworten folgte die erste Vorführung der Kinder und Erwachsenen, von zwei sogenannten Katas (festgelegte Abfolge von Karate-Techniken) "Heian Shodan" und "Heian Nidan".

Als nächstes stand Kobudo auf der Tagesordnung. Hier zeigten die Teilnehmer zunächst ihr Können mit dem Bo, einem 1,80 Meter langen Holzstab und anschließend verschiedene Techniken sowie die Kata "NiChouSai" mit den 45 cm langen Saigabeln.



Weiter im Programm ging es für die Teilnehmer des Jubiläumslehrgangs an die Vertiefung spezieller Karate Kenntnisse. Hier lehrten die Neuburger Trainer Josef Ries (7. Dan) und Stephan Lange (5. Dan) alle Einzelheiten und Bunkai-Anwendungen der Katas "Kanku Dai" und "Gojushiho Sho."

In der Pause dazwischen zeigte die TaiChi-Gruppe Ihre meditativen Fähigkeiten. Beginnend mit Übungsformen aus dem ChiGong folgte die eigentliche TaiChi-Form. Den Abschluss bildete Richard Grad mit der Tonfa Kata ""Hamahiga No Tonfa".

Nach den erfolgreichen und schweißtreibenden Trainingseinheiten folgte der gemütliche Ausklang des Tages mit geselligem Beisammensein inklusive Fassbier, Abendessen und Blasmusik (Gassl Musi).

Insgesamt eine würdige und gelungene Veranstaltung mit entsprechender Außenwirkung.